

2020年9月1日

お取引先様各位

住和港運株式会社

弊社社員を装った
ウイルス感染に伴う不審メール発生に関するお詫びとお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2020年9月1日、弊社社員を装った第三者からの「不審メール」が複数の方に発信されている事実を確認いたしました。

メールの対象となりました皆様には多大なご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

「不審メール」は、弊社が送信したものではありません。

弊社で使用しているメールは「〇〇〇@sumiwa.co.jp」のメールアドレスを使用しておりますので、弊社社員からのメールを受信された際は、送信元のメールアドレスをご確認ください。

現時点までの調査では、不審メールはすべて弊社のメールアドレス以外から送信されている事を確認しております。

このようなメールを受信された際は、添付ファイルの開封。URLのリンク先を開いたりしないようご注意くださいますようお願い申し上げます。

<弊社における対策>

弊社におきましては、不正アクセスの防止など情報セキュリティには十分注意しておりますが、引き続き対策を強化してまいりますので、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

以上